

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Winterzeit ist auch für Inselfeuerwehren Bauzeit

Beigetragen von JNN am 08. Dez 2021 - 17:37 Uhr

Um 10:54 Uhr am Mittwochmorgen (08. Dezember 2021) wurde die Freiwillige Feuerwehr Juist zu einem Hotel im Strandnähe gerufen. Die automatische Brandmeldeanlage des Gebäudes hatte ein Feuer gemeldet.

Vor Ort stellte sich heraus, das Bauarbeiten im Objekt zur Alarmierung geführt hatten. Ein Einsatzgeschehen, welches auf den Inseln in der Bausaison in den Wintermonaten leider häufig vorkommt. Untypisch in diesem Fall war jedoch, dass dieses Hotel in den Herbstmonaten geöffnet ist. So waren neben ein paar Handwerkern auch einige Hausgäste vor dem Objekt anzutreffen. Die mit drei Fahrzeugen ausgerückte Wehr stellte die Brandmeldeanlage zurück und meldete rund dreißig Minuten später Einfahrt.

TEXT UND FOTO: FEUERWEHR JUIST/AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

